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Au cours des semaines passées, les équipes du

comité sont allées à votre rencontre (et

continuent encore) pour renouveler votre adhésion

annuelle. Je ne saurais vous dire l'importance que

revêt votre soutien, car il n'est rien moins

qu'indispensable. Notre comité de quartier compte

parmi les plus importants en nombre d'adhérents,

preuve s'il en est, de votre volonté de voir poursuivre

l'action engagée depuis de nombreuses années.

Même si, cette année, la météo ne se montre pas

toujours clémente, les premiers retours confirment

un accueil chaleureux et attestent de discussions

nourries. Pourtant, il faudra s'attendre à des

changements majeurs dans l'équipe du comité de

quartier. En effet, une délibération municipale prise

de manière précipitée vient heurter notre conception

de la participation à la vie locale. Vous trouverez des

explications complémentaires dans le compterendu

de notre audience avec monsieur le maire.

Le mois de juin qui démarre sera riche en

manifestations festives et animations diverses,

dans le quartier et audelà. Le Jardin du Bois des

Roses proposera une journée « Les Arts au Jardin »

le 21 juin avec pour objectif de réunir les artistes,

petits et grands, pour peindre dessiner ou sculpter le

jardin. N'hésitez à consulter le portail asso de la ville

de Pessac pour plus de précisions.

Enfin, l'équipe chargée de l'animation est en

pleine effervescence pour préparer la fête de

quartier qui se déroule en deux temps : le vendredi,

l'apéritif musical et le samedi, la fête avec les jeux et

animations traditionnels. Le programme en pages

intérieures vous fournira le contenu. Bien entendu,

ne tardez pas à vous inscrire pour le repas en

complétant le coupon en dernière page. Ce sera

encore un agréable moment et nous vous y

attendons nombreux ! JP Messé

88
cqbc33@gmail.com

http://www.federationquartierspessac.com/quartiers/brivazac/VV/vv.htm

Le Mot du Président LA FETE

Vendredi 27 Juin
apéritif musical à 19h00

Bois des Roses

inscription au repas page 4

CHAMPETRE

Samedi 28 Juin
jeux pour tous à 14h00

et repas partagé à 19h00

Parc Lavielle



Le vendredi 30 mai, les membres du bureau disponibles ont

rencontré notre nouveau maire dans son bureau. Nous souhaitions

aborder plusieurs dossiers précis et exposer notre point de vue sur le

processus de concertation.

Premier sujet : l'aménagement de l'avenue Jean Jaurès

Après avoir rappelé l'importance du maintien du tourneàgauche

vers le pont du Chiquet, monsieur le maire nous confirme qu'il

souhaite conserver cet élément dans le dispositif et que le projet

actuel intègre bien cette volonté. Nous avons alors évoqué les

données chiffrées de circulation sur cet axe venant de Bordeaux (1

véhicule sur 7 tourne à gauche) pour savoir comment s'organiserait

le stockage de ces véhicules, sachant qu'une ligne de bus importante

(la liane 4) emprunte l'avenue Jean Jaurès et doit être le moins

possible ralentie. Monsieur le maire nous dit s'interroger sur

l'opportunité du tourneàgauche vers l'allée du Pin Vert venant de

Pessaccentre. Pour nous, il n'est pas concevable en tout cas de

dérouter la circulation par l'avenue Nancel Pénard pour revenir vers

les quartiers de ChiquetFontaudin et BrivazacCandau. Cette

option, prévue dans le projet de la CUB, rallonge notablement les

trajets automobiles, difficulté que nous subissons déjà par

l'occupation de la chaussée sur la rue Robert Escarpit du chantier de

construction de la Résidence l'Escabelle.

Deuxième sujet : la nouvelle salle pour le quartier

Nous avons succinctement délivré notre conception d'une future

salle pour le quartier : un bureau à usage exclusif du comité de

quartier, une salle de réunion mutualisable et une salle avec une

capacité d'accueil plus grande qui pourrait partager des usages avec

la cité de l'innovation (en projet) et la municipalité. Monsieur le

maire nous indique qu'une telle salle serait en concurrence avec la

salle du Royal et que les coûts sont nettement plus élevés. Par

ailleurs, monsieur le maire ne dispose pas d'informations sur la cité

de l'Innovation, projet piloté par le conseil général. Nous précisons

aussi que le comité de quartier possède du matériel qu'il doit

pouvoir stocker dans un lieu accessible et sûr. Il nous est demandé

de produire un document type cahier des charges afin d'étudier

notre demande.

Troisième sujet : le centre éducatif des Échoppes

Nous rappelons l'intervention en assemblée générale d'une

riveraine concernant cet établissement d'accueil de jeunes et qui

dépend de la Protection Judiciaire de la Jeunesse (P.J.J). Monsieur

le maire a rencontré une délégation de riverains afin de leur

communiquer sa position concernant les incivilités et délits qui

s'exercent à proximité du centre. Il rappelle cependant que les

services concernés n'enregistrent pas plus de plaintes sur ce secteur

qu'ailleurs dans Pessac. Il faut pouvoir démontrer par les chiffres

que le problème existe. Il demande que ces comportements

contraires à la quiétude et à la sécurité publique soient

systématiquement signalés au 17. Il envisage aussi la mise à l'étude

d'un dispositif de vidéosurveillance. Nous souhaiterions savoir s'il

est envisagé une information sur les conditions de fonctionnement

et le public accueilli. Cela ne semble pas, pour sa part, être une

réponse adaptée dans la mesure où il ne nous appartient pas de

juger des décisions de la P.J.J. Nous lui précisons que, pendant de

nombreuses années, aucune doléance n'avait été portée à notre

connaissance et que le changement remonte à quelques années.

Dernier sujet : le découpage en secteur et la concertation

Le dernier Voisins&Voisines se faisait l'écho de l'annonce par

monsieur le maire du découpage de la ville de Pessac en 4 secteurs.

Cette mesure ne figure pas dans le document de campagne et est

adoptée de manière précipitée. Monsieur Raynal nous dit vouloir

créer un électrochoc à Pessac, ce à quoi nous répondons qu'il ne

faudrait pas trop de morts. Par le passé, nous avions dénoncé les

défauts de concertation et proposé des réponses à ces défauts. Nous

exposons notre vision d'une méthode pour repenser la concertation

avec l'échéance d'un an pour adopter une délibération sur laquelle

nous serions tous d'accord, comités et syndicats de quartier,

fédération et mairie. Monsieur le maire considère que sa méthode

est la bonne : il fixe un cadre, les instances concernées proposent des

modalités de fonctionnement et une délibération en conseil

municipal fixera l'organisation. Nous lui faisons part de nos réserves

car rien ne permet de garantir la conformité des attentes des

associations de quartier avec les décisions prises en délibération.

Audience avec monsieur le maire

Un principe guide l'action du comité de quartier : l'indépendance.

C'était la raison pour laquelle nous avions modifié les statuts en

écartant la présence d'élus municipaux dans le conseil

d'administration.

L'audience avec monsieur le maire a confirmé les choix indiqués

dans la délibération relative au découpage de Pessac en 4 secteurs

(découpage qui a été modifié selon les propositions de Dominique

Lestinek, président de la Fédération des Syndicats et Comités de

Quartier de Pessac).

Comptetenu des propos tenus, de la méthode retenue, plusieurs

membres du conseil d'administration, notamment le président, ont

annoncé qu'ils ne souhaitaient pas renouveler leur mandat lors de la

prochaine assemblée générale.

Il appartient à chacun, et très rapidement, de prendre position sur

l'avenir du comité de quartier. Il existe une alternative.

Le départ des membres sortants est compensé par l'arrivée en

nombre suffisant de membres entrants, un bureau peut être

constitué et le fonctionnement du comité de quartier se poursuit

avec un projet associatif à repenser. Si tel n'est pas le cas,

l'Assemblée Générale devra se prononcer sur ce qu'il convient de

décider pour le comité. L'avenir est, pour l'heure, incertain et tient à

l'engagement de forces suffisantes. Pour le prochain exercice,

l'association devra obligatoirement accueillir de nouveaux membres

pour assurer son fonctionnement ; c'est donc maintenant qu'il

importe de se faire connaître auprès des membres actuels.

L'Avenir du Comité "STOP ou ENCORE ?"



François LACAZE : Guitare
Lisa DELPRAT : Percussions
James GIRARD : Contrebasse

Nouvelle Formation JAZZ
explorant les standards
classiques sur un groove très
swing

Vendredi 27 Juin au Bois des Roses
apéritif musical à 19h00

Dès 14h : inscription à la pétanque
14h30 : Jeux et Animations pour les enfants : casse noix, planche à savon, serpent électrique,....

Construction d'un TIPI....
Inscription pour un nouveau Fort Boyard avec de nouvelles épreuves très surprenantes

15h00 : Départ Fort Boyard
16h30 : Atelier Maquillage et Déguisement
19h00 : Sangria gratuite pour tout le monde
20h00 : Paëlla des épicuriens avec démonstration de danse Flamenco et Sévillanes
21h30 : Tous en piste pour une initiation au Flamenco

Repas, 5 euros par adulte, le pain et le vin sont offerts.
Cette année, les assiettes et les couverts seront fournis.
Vous pouvez confectionner un dessert qui sera partagé

Samedi 28 Juinau Parc Lavielle

De nombreux lots à gagner

ATTENTION : Cette année, nous fesons

appelle à un traiteur donc impératif,

n'oubliez pas de vous inscrire pour le

repas avec le coupon page suivante



Petite grisaille menaçante ne signifie pas forcément déluge sous la tente!

Ce proverbe Brivazacais devait se vérifier une nouvelle fois en ce Dimanche 20 Avril, pour notre

rendezvous avec nos petits chasseurs d'oeufs garantis cachés en plein air...

Cette année devant le succès exponentiel de nos éditions précédentes, nous avions projeté d'étendre

notre terrain de jeu jusque dans les terrains situés en amont du parc.Aussi un immense champ bien

délimité et fraichement tondu attendait nos petits poussins pour leur quête Pascale. Pourtant, bien qu'ayant agrandi notre aire, les candidats

se firent plus discrets cette année, signe que les vacances scolaires étaient passées par là. Néanmoins la cinquantaine d'enfants présents ce

matin là, tout excités au moment de donner leur nom à la dame pour l'inscription, selon leur age, se volatilisèrent comme une nuée de

moineaux émoustillés au signal du départ. Les plus petits restants dans l'aire protégée de nos grands cyprès, les plus grands se dispersants sur

les hauts plateaux nouvellement conquis. Une nouvelle fois, que celui qui n'a jamais assisté à la promenade attendrissante de ces chers parents

qui couvent (sic)leurs poussins des yeux tout en poussant le petit dernier dans la poussette, vienne déambuler du côté de Lavielle. C'est un

spectacle rare, quel bonheur d'y assister. D'autant que cette année en plein champ, se dandinait un magistral coq jaune venant à la rencontre

des petits poussins pour les alléger de leurs œufs multicolores. En effet comme d'habitude la totalité de la récolte allait être redistribuée

équitablement à la fin de la chasse, provoquant bien entendu une légère effervescence au moment de tendre la petite menotte à récompenser...

Mais passé ce cap, les tables garnies par nos collègues pour réconforter ces chasseurs infatigables, allaient mettre tout ce joli monde d'accord,

y compris ces chers parents tout heureux de déguster les kirs violettecaramel savamment dosés par l'équipe.Moment toujours apprécié où

nous vous rencontrons, écoutons vos remarques, et savourons comme il se doit les motifs de satisfaction que vous nous adressez.

Oui Oui il y en a parfois!

JOURNÉE PORTAIL OUVERT

Pour la troisième année, le Jardin du Bois des Roses vient d'organiser une journée portail

ouvert le samedi 31 mai .

A 10 h, les premiers visiteurs arrivèrent. Notre « maître composteuse » MarieClaire prodigue

ses explications et ses conseils pour réussir le compost, écoutée par une bonne vingtaine de

personnes .

Vers 12 h 30, place à la convivialité autour d'un apéritif suivi d'un repas partagé, une trentaine

de convives se sont retrouvés autour de la table pour partager la nourriture amenée. Merci à tous pour les savoureux petits plats. Deux élus

ont rejoint l'assemblée et découvert le site du jardin et son action. Avec un peu d'insistance , notre ami René le guitariste nous a joué quelques

morceaux de musique , accompagné de quelques chanteurs ou fredonneurs . Il fut temps vers 15 h de reprendre le cours de nos animations .

MarieClaire pour la partie théorique , et Henry pour la pratique nous ont tout dit sur la technique du vermicompost. Ce fut le tour de

Martine, notre présidente de nous expliquer, démonstration à l'appui , comment réaliser sa propre lessive à base de cendre. Des échantillons

de sa préparation ont été distribués.

Le gîte à insectes a fait l'admiration de tous et le bac pour personnes handicapées a suscité beaucoup d'intérêt .

La maquette du jardin réalisée par Christian a été particulièrement admirée.

POUR QUE VIVE CE JARDIN Dans le cadre des manifestations organisées par le Jardin du Bois de Roses , notez dans vos agendas et

venez nombreux :

à la journée LES ARTS au JARDIN , samedi 21 juin dès 11 h

 Venez sculpter, dessiner, peindre , photographier ...etc

 Apéritif offert  Repas selon le principe de l'auberge espagnole ( chacun apporte et on partage ) .

à la journée ECRITURE au JARDIN , samedi 5 juillet dès 11h

 Amenez votre crayons et papiers et laissez parler votre imagination et notez votre ressenti sur ce moment et en ce lieu tellement agréable.

 Apéritif offert  Repas selon le principe de l'auberge espagnole ( chacun apporte et on partage ).

Pour participer à ces manifestations contactez:

Martine REZEAU 06 6676 05 29 Yvon BOUYER 05 56 45 70 54 JeanPaul MESSE 06 71 48 76 32

Qui met les pieds et les
mains au jardin

gardera un corps sain !

La Chasse aux oeufs au Parc Lavielle

Coupon cidessous à remettre au plus tard le Lundi 23 Juin à Yvon BOUYER au 43 av de Brivazac.




